

Ressort: Gesundheit

Medien: Penisverlängerungen liegen im Trend

München, 25.06.2013, 13:36 Uhr

GDN - Penisverlängerungen und -verdickungen liegen laut der Boulevardpresse im Trend. "Grundsätzlich nimmt der Trend zur Verschönerung und zur Verjugendlichung bei Männern und Frauen rasant zu", sagte der Chefarzt der Klinik für Urologie am Markus-Krankenhaus in Frankfurt am Main, Michael Sohn, dem Online-Portal "Lifeline".

Eine seriöse Statistik über die Zahl der Penisvergrößerungen existiert jedoch nicht. Zudem befürworten die Fachgesellschaften eine Penisvergrößerung lediglich bei dem sehr seltenen Mikropenis. Dieser ist im erigierten Zustand nicht größer als 7,5 Zentimeter. Bei einem größeren Penis sind die Techniken für eine Vergrößerung sehr aufwendig, von zahlreichen Komplikationen belastet und unter Experten sehr umstritten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16535/medien-penisverlaengerungen-liegen-im-trend.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619